

Banesco: Responsabilidad Social por Vocación y Convicción

El año pasado la entidad bancaria invirtió Bs.F. 23,57 millones en programas realizados junto a sus socios sociales. El grueso de los recursos se destinó a Fe y Alegría, el Sistema de Orquestas, la AVEC y la Red de Casas Don Bosco

Para Banesco Banco Universal la Responsabilidad Social Empresarial es una cuestión de Vocación y Convicción: desde hace más de una década la institución financiera ha desarrollado un programa que procura llevar educación y salud a las zonas de menores ingresos de la mano de instituciones de reconocida experiencia, a los cuales ha denominado Socios Sociales.

Mariela Colmenares, vicepresidenta de Comunicaciones Externas y Asuntos Sociales de la entidad bancaria, afirmó que "tenemos más de 10 años contribuyendo con proyectos de contenido social y, conforme nos hemos consolidado como institución líder del sistema financiero local, hemos ido incrementado y mejorado nuestro apoyo a estas iniciativas. Nos hemos aliado con organizaciones de reconocida trayectoria en ambos ámbitos y que cuentan con la experticia y programas consolidados, a las que denominamos socios sociales".

Bajo esta premisa, a lo largo de 2007 Banesco dedicó Bs.F. 23,57 millones para su Programa de Responsabilidad Social.

Nada más en beneficios no contractuales para sus trabajadores -becas, subsidios de comedor, dotación de uniformes, jornadas deportivas y planes vacacionales, entre otros-la institución financiera invirtió Bs.F. 9,79 millones.

A su acción social directa en la comunidad, el banco destinó Bs.F. 13,78 millones. Colmenares señaló que entre las iniciativas desarrolladas el año pasado se pueden mencionar:

Fe y Alegría

En la dotación y construcción de los institutos universitarios de Fe y Alegría la inversión social sumó 3,5 millones de bolívares fuertes. El grueso del monto

correspondió al segundo edificio de aulas del Instituto Universitario Jesús Obrero de Barquisimeto.

AVEC

La Asociación Venezolana de Educación Católica (AVEC) recibió 1,01 millones de bolívares fuertes como parte del compromiso de Banesco, que se inició en 2004, de financiar diversos proyectos incluidos en las tareas de prevención al consumo de drogas, pues los beneficiarios directos e indirectos están en situación de riesgo social. Los recursos se usan para el mantenimiento de la infraestructura física y la formación del personal docente de las escuelas adscritas a esta organización educativa. La cifra corresponde a la renovación del acuerdo de apoyo que entre 2004 y 2007 suma 8,40 millones de bolívares fuertes.

A.C. Red de Casas Don Bosco

Banesco aportó 370.159 bolívares fuertes para apoyar la labor que realizan la Red de Casas Don Bosco y la Asociación Civil Sin Fronteras en el rescate de los niños en situación de riesgo en la zona metropolitana de Caracas a través del Proyecto de Atención y Reinserción Social de Niños, Niñas y Adolescentes (que contempla entre otras actividades el funcionamiento del BoscoBus y el reacondicionamiento de la red de Casas Don Bosco).

Fesnojiv

La Fundación del Estado para el Sistema Nacional de las Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela, que lidera el Maestro José Antonio Abreu, recibió Bs.F. 250.000 en 2007, con lo que completó el convenio firmado en 2004 y que sumó 3,34 millones de Bs.F. El dinero fue destinado a los distintos proyectos del Sistema de Orquestas que han permitido incorporar a niños, niñas y adolescentes de las áreas más humildes del país al mundo de la música, así como a los trabajos de dotación y construcción del Centro de Acción Social por la Música.

Asociación de Damas Salesianas

Junto a esta Asociación Civil y gracias a un aporte de Bs.F. 226.443 se benefició a más de 200 jóvenes de la región capitalina de bajos recursos que cursan estudios en el Centro Don Bosco 88. Los recursos se destinaron a la consolidación del Programa de

Capacitación para el Trabajo, mediante la dotación de equipos, mejoramiento de la infraestructura de las instalaciones y apoyo en el pago de facilitadores del Centro Don Bosco 88.

Fundana

La Fundación, que atiende a menores en riesgo y que fue uno de los primeros socios sociales de Banesco, recibió Bs.F. 173.532 para la manutención de Las Villas de Los Chiquiticos y en el apoyo logístico a la Tercera Subasta para recaudar recursos para el mantenimiento de su sede principal ubicada en Caurimare.

Comunidad de Los Roques

Banesco dedicó 192.152 bolívares fuertes para tres proyectos en beneficio de los habitantes de Los Roques: fortalecimiento de la Estación Biológica Marina Dos Mosquises de la Fundación Científica; la dotación de una sala de computadoras para la Unidad Educativa Bolivariana ubicada en el archipiélago y un programa de visitas de expertos en biología, biodiversidad, conservación de especies marinas y aves y arqueología para dictar charlas especiales a los alumnos de dicho centro educativo.

Colmenares indicó que "desde el año 1998, Banesco registra un acumulado de 89,52 millones de bolívares fuertes en su programa de RSE, tanto en su dimensión externa como en la interna".

Fotoleyenda:

Colmenares: Desde el año 1998, Banesco registra una inversión acumulada de Bs.F. 89,52 millones. Foto Cortesía Banesco.

Fotoleyenda 2:

La Estación Científica de Los Roques fue uno de los proyectos apoyados en 2007. Foto María A. Mendoza. (sirve para cualquier de las dos fotos de Los Roques).